



Organizaciones de la provincia de Linares recibieron cheques del Fondo Social Presidente de la República

• Se distribuyeron más de 40 millones de pesos, recursos que servirán para lograr la materialización de sus proyectos de implementación o equipamientos comunitarios.



La ceremonia de entrega de recursos, se desarrolló en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Linares.

LINARES. En el Salón Mesa Seco de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, se realizó la entrega

de cheques del Fondo Social Presidente de la República año 2024 a 53 organizaciones sociales,

actividad que fue encabezada por la delegada presidencial provincial, Aly Valderrama y contó con la

participación del alcalde de Linares, Mario Meza, concejales, entre otras autoridades de la Provincia.



La delegada Aly Valderrama expresó su felicidad por entregar estos recursos a las organizaciones.

Estos recursos tienen como objetivos analizar, evaluar y aprobar proyectos de entidades públicas y privadas que no persigan fines de lucro. Esto, con el fin de complementar las políticas de inversión social del Estado, contribuir a la construcción de tejido social, potenciar la participación ciudadana y superar la vulnerabilidad social de una comunidad u organización determinada, fondo que es proveniente de la Subsecretaría del Interior.

“Esto hace un llamado a toda la ciudadanía que queda claro que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric está focalizando en fortalecer las organizaciones sociales y es mediante estas acciones de entregar financiamiento a proyectos que las mismas organizaciones producen”, detalló Valderrama, quien expresó su felicidad por entregar estos recursos a la comunidad.

Por su parte, el jefe comunal de Linares, Mario Meza, expresó que “tengo solamente palabras de agradecimiento para el Gobierno de Chile y sobre todo para las dirigentes, los dirigentes que contribuyen a mantener vivas estas instituciones y que

están en el corazón de la ciudad”.

BENEFICIADOS

Los proyectos adjudicados corresponden al Fondo Nacional 2024 y algunos de los beneficiados son: Comité del Adulto Mayor Sagrado Corazón, Liga de Básquetbol de Linares, Club Deportivo Social y Cultural Longaví Snakes, Club Deportivo Juventud La Puntilla, Agrupación de Mujeres Las Rositas del Carmen y Cooperativa de Agua Potable Rural El Bosque de Panimávida Limitada.

Esta última organización, representada por su presidente Salvador Mella, señaló que “la verdad es que estamos sorprendidos porque cuando postulamos lo hicimos con mucho sacrificio, con apoyo y nunca habíamos obtenido un beneficio de este tipo y en saber ahora que somos la organización que se ha adjudicado el mayor monto, nos hace sentir orgullosos del trabajo realizado”.

La cooperativa se adjudicó un monto total de \$12.495.753 con el objetivo de realizar un cierre perimetral y se transformó en la organización social que recibió más recursos en esta instancia en la Provincia de Linares.

Reemplaza tus Hábitos

